
Инфраструктурный каркас для государства

04 октября

10:00 - 10:30 Регистрация. Приветственный кофе

10:30 - 12:00 Стратагема 1. Выбрать точки инфраструктурного
роста
Темы для обсуждения

«Инфраструктура для жизни»: от идеи к реализации.
Как будут скорректированы госпрограммы и какие новые
(не)финансовые возможности появятся на инфраструктурном
рынке?
Инфраструктурные облигации: как масштабировать этот
механизм и по объему привлекаемых денег, и по числу
реализуемых при его помощи проектов
Судьба мегапроектов России.

12:00 - 12:30 Кофе-брейк

12:30 - 14:00 Стратагема 2. Привлечь частный бизнес в
проекты ГЧП
Темы для обсуждения

Как гармонизировать потребности государства и нужды
бизнеса при реализации инфраструктурных проектов?
Оптимальна ли актуальная законодательная основа для ГЧП,
как оценить масштаб необходимых правовых изменений?
Как минимизировать риски и стрессы для всех участников
ГЧП-проектов при изменении геополитической и вслед за ней
экономической ситуации?
Какую роль на себя должны взять банки и институты
развития?
Оценка существующих механизмов и инструментов для
развития ГЧП: лизинг, концессии, «фабрика проектного
финансирования» и т.д.

14:00 - 14:30 Кофе-брейк



14:30 - 15:30 Практическая сессия. Как провести правильное
IPO¹ для реализации инфраструктурных
проектов. Рекомендации юриста, финансиста,
маркетолога
¹IPO (англ.) - первичное публичное размещение акций.

15:30 - 16:30 Обед. Нетворкинг
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